
 
Stellungnahme zur Anfrage Nr. 1337/2022 der Stadtratsfraktion der ÖDP – Verkehrs-
rechtliche Nutzung der Fußgängerzonen  
 
 
Die Beantwortung bedarf größeren Zeitaufwandes, da die Koordinierung mehrerer Fach-
stellen nötig ist. Die Antwort wird nachgereicht.  
 
Mainz, 21.09.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 


